

# HERALDO DE ALCOY

NUM. 1.098

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES

AÑO VI

## SORDOS

**GRAN INVENTO**

D. Vicente Ruiz, director del gabinete acústico de Madrid, ha inventado el modo de dar oídos a los sordos sin operar, por lo que S. M. la Reina le ha concedido Real privilegio. El Sr. Ruiz remite prospectos gratis a quien los pida mandando sello. — *Montera, 12, 2. MADRID.*

## CONSUMIDORES DE GAS

### FIAT LUX

ó sea el gas convertido en electricidad. Dichos aparatos aplicados en la incandescencia por el gas a más de las muchas ventajas que lleva en sí, reune las siguientes:

1. Conservación de las camisetas por encenderse con suma suavidad.
2. Comodidad como la electricidad, pues basta abrir la espita para encenderse por sí solo, y no necesita de encendedor.
3. Que no puede haber escape de gas por descuido de espita abierta, pues primero se enciende que escapan gases.

De venta en casa de D. Miguel Masía, calle de Polavieja núm. 31, Droguería, cuyo señor ha sido nombrado representante para Alcoy y Gandia.

## DEPOSITO GENERAL

fotográfico y fonográfico

### CINEMATOGRAFOS

Plaza Real, 4. — Pasaje Madoz, 6.

BARCELONA

Representante en Alcoy:

**D. JOSÉ DE MESA GARCÍA**  
calle Anselmo Aracil, 20, 2.

## 1901 Domingo 14 de Abril

### El crepusculo de los toros

Desde que el toro Cubelo le asestó dos cornadas, no cesa de gemir el infeliz banderillero Cerrajillas.

— ¡Ay, mare mía, qué lastima!... ¡San Rafael bendito, protégeme!... Me muero, doctor!... ¡Madre de mi alma!... ¡Estos médicos no tienen compasión!... ¡Qué estoy hecho por vos!... ¡Ay, doctor!... ¡Ay, la mujerista de mi vida!... ¡Ay, ay, ay, ay!...

Los periódicos consagran sus columnas a los ayes del Cerrajillas, y esos ayes, coreados por las voces de toda España, menosprecian el espectáculo taurino más que cuantas campañas emprendieron abolicionistas insignes como Jovellaros, notorios como Ferreras y Navarrete.

A los argumentos de los abolicionistas replicaban los taurófilos.

— Serán las cortidas de toros tan salvajes y antihumanitarias como pretenden ustedes, pero en ellas aprendimos los españoles a ser valientes, a premiar el valor, a despreciar el miedo.

Y eran estas razones irrefutables. En las cortidas de toros aprendimos los españoles a ser valientes. Fue en otro tiempo. No había entonces empresarios, ni toreros de oficio. Corrian los temibles brutos por las plazas públicas. Los capaban los villanos, los lanceaban los señores, los mataban los aficionados, o clérigos ó seglares. Los actos de habilidad y de valor eran premiados únicamente por la sonrisa de una dama ó por el aplauso de la multitud. Ningún español, ni plebeyo, ni noble, hubiciera consentido que se dudase de su atrevimiento para ponerse a seis pasos del toro.

Todos buscaban el peligro. Toda la raza competía generosa y espontáneamente en vigor, en destreza y en desdén al peligro. Hermosa fiesta la fiesta de los iberos... Educada en ella, tuvo España que ser valerosa.

— Pero, ¿es esta la fiesta aquella? Hace un siglo, Goya y los Moratines, encontraban las glorias del torero. Hace cincuenta años, aún había verdaderos aristócratas que rejonearan toros en los festos que solemnizaron las bodas de Isabel II, y el toro tenía por cantores a *El Solitario* y a *Zorrilla*.

— ¡En qué han parado aquellos entusiastas! Hay más plazas de toros que nunca — empresas puramente mercantiles, — más ganaderías — también empresas industriales, más toreros — que se retiran del oficio en cuanto se ponen a cubierto de lo que apellidaba *El Espartaco* las cornadas del hambre.

— Donde están los antiguos entusiastas? Por donde quiera que se mire el espectáculo taurino, no se ve sino a empresas asalariadas que cumplen su misión pensosamente en las delicias y en las plazas, al resaca de la pasión.

Lo único hondo y sincero de toda esa farándula; lo único que no tiene sabor metálico, son los gritos del pobre Cerrajillas.

— ¡Ay, ay, ay!... ¡Lo que dan los toros! ¡Ay, ay, ay! repiten los periódicos, coreando las quejas del herido. Y los gritos se nos entran en el alma y por ella se arrastran, llenándonos de compasión.

Esos gritos, esas biografías que los periódicos publican, nos enseñan que los toreros tienen nuestra sangre, que son como nosotros; pero más pobres, más ignorantes, más desgraciados que nosotros. Surge la piedad en nuestras almas y ahuyenta la admiración. Después de oír los quejidos del Cerrajillas, sentimos que no vamos a la plaza a presenciar el antiguo gallardo combate entre el hombre y el toro, sino la moderna fútil pelea entre el hombre y el hambre.

Ya estamos en la Plaza. Los gritos del Cerrajillas siguen pegados a nuestro oído. Y al contemplar el paseo de las cuadrillas, percibimos que hay, por debajo de los trajes relucientes, pobre carne humana, sujeta como la nuestra, al dolor y al miedo. Ya sale el toro al ruedo. Y vemos que los héroes son hombres, que están pálidos, deseados de acabar, que blasfeman de pánico; o que rezan y hacen votos a los santos, como los pasajeros de naufrago buque. Y prosigue la lidia, siempre igual a sí misma: primero palos largos y batacazos; luego palos cortos, después espada, al fin puntilla. Y nos preguntamos en qué han acrecido nuestros conocimientos después de ver lo que ya habíamos visto cien veces, y en qué ha aumentado nuestro valor por presenciar, a cubierto de todo riesgo, las tristes y monótonas cabriolas de cuatro máscaras.

Y salimos cansados y tristes, en el triste crepusculo vespertino, como si algo nos recordiera la conciencia, que nos pensamos en que el diestro y el empresario y el ganadero y el revendedor han de mantener de esa ó de otra manera a sus mujeres, a sus hijos. Y nos seguimos entristeciendo pensando que somos más esclavos de las costumbres que de las aficiones, pues si fueran las aficiones las que a la plaza nos llevaran, ¿nos limitaríamos a presenciar pasivamente, sin compartirlo, el peligro del prójimo? ¿Es que somos cobardes? Nos entristece nuestra cobardía. ¿Es que despreciamos al toro y al torero?... Nos entristece la rutina que nos lleva a la plaza.

Muere la fiesta nacional como murieron los juegos olímpicos, donde todos los pueblos griegos concurrían en noble anhelo de belleza y de fuerza, a manos de los espectáculos circenses, en que pasivas muchedumbres se limitan a con-

templar desde lejos a los desventurados gladiadores.

Es el proceso de las cosas humanas. Primero vocación, era del sacrificio; después carrera, edad del triunfo; luego, costumbre, periodo de explotación; después... ¡la muerte!

**RAMIRO DE MAEZTU.**

## AVISO

Se necesita un camarero práctico para fonda y con muy buenas referencias. Darán razon en esta Administración.

## FÁBRICA

DE LICOR CAFÉ (MIÑÓN)

Mayor 22, Entresuelo, Alcoy

Precios por Decálitro. Plas. 9.50

Por Cajas 24 bols. 31 litro. 32.50

12 bols. con casco. 17.00

25 bols. con casco. 25.00

Mayor 22, Entresuelo, Alcoy

## Gran bazar de calzado

LA PAJARITA

10.000 pares

calzado de varias clases para señora, caballeros y niños, a precios de fábrica.

Elegancia, Solidez y Economía

PRECIO FIJO

Calle Polavieja, 20

— 180 —  
y eres, oh Blanca,  
manantial de mis males,  
mar de mis lágrimas.

Vayan pasando días,  
días y noches,  
y pasen como pasan  
mis ilusiones.  
¡Ay! ¡Cuántos días  
y cuántas esperanzas  
van ya perdidas!

¡Adios! Y el cielo quiera  
por desagravio,  
que la hiel de mi angustia  
brote en tus labios;  
verás, ingrata,  
si el morir de desdenes  
es muerte amarga.

JUAN DE LA PUERTA VIZCAINO.

## SERENATA

Ya del sol los dorados  
rayos se esconden,  
ya con su blanca luna  
viño la noche:  
ya con mis penas  
vengó a cantarte amores  
bajo tu reja.

Luce tus galas, niña,  
luce tus galas,  
y alumbra el alma mía  
con tus miradas;  
sal a tu reja,  
y cantándote amores,  
oírás mis penas.

El sol tras de los montes  
ya se ha escondido,



INGLESES Y BOERS

En el Gobierno de Londres ha causado inquietud grandísima la actividad que los boers han vuelto a imprimir a sus operaciones; la campaña se recrudece en toda la extensión del territorio que el teatro de la guerra; las partidas republicanas se multiplican, y al amenazar simultáneamente a muchos puntos, obligan a los ingleses a debilitar la resistencia en todos ellos.

Con este sistema de operaciones que los boers emplean hoy, igual al que emplearon los separatistas cubanos recientemente y al que usaron los españoles en la guerra de la Independencia, los ejércitos regulares se ven reducidos a la más completa inutilidad; no pueden atacar, no pueden perseguir y difícilmente pueden sostener a la defensiva sus comunicaciones. La guerra de guerrillas siempre tiene que ser, por estas razones larga, lenta y mortificante; pero para un Ejército regular las guerras largas y sin resultados decisivos equivalen a una continuada derrota, y esto es lo que en Inglaterra produce nuevos temores y grandes intranquilidades. El pueblo inglés piensa con vehemente deseo en la paz, y ya se asegura nuevamente que se intentarán otra vez negociaciones de paz ofreciendo a los boers condiciones menos duras que las ofrecidas hace poco por Kitchener.

Mas los ingleses ya saben que los boers han manifestado su decidido propósito de no entrar en negociaciones que no se funden sobre la base de la independencia de las dos Repúblicas, y aunque cedieran en algo, no será en lo que afecta a la personalidad política de estos Estados; de manera que es de suponer que si Inglaterra se decide a negociar de nuevo, ha de ser convencida de que debe reconocer la existencia autónoma de las repúblicas y renunciar a la pretensión de considerarlas como colonias británicas, única aspiración de Chamberlain.

COLCHONERO

Procedente de Alicante se ha establecido en esta ciudad en la calle de Santa Marta número 3, piso primero, un acreditado é inteligente colchonero.



A las seis de la mañana de hoy saldrá de la parroquia de San Mauro el Comulgador de impedidos siendo administrada la Sagrada Comunión a los feligreses de dicha parroquia que lo hayan solicitado de antemano y a los reclusos en las cárceles de este Partido, asistiendo a este acto comisiones del Juzgado y del Municipio.

Mañana a la misma hora se verificará el Comulgador de la parroquia de Santa María a cargo de la Asociación del Santísimo Viático.

A estos dos religiosos actos asistirá un piquete del batallón de la Princesa y una banda de música.

En las tardes de hoy y mañana y siguiendo la costumbre de otros años, saldrán al campo casi todas las comparsas que han de tomar parte en los próximos festejos de San Jorge, con objeto de comer la clásica mona, y al año hacer harán su entrada en la población a los acordes de las bandas de música, llevando la animación al vecindario y el entusiasmo a los que, indiferentes aún, no se habían decidido a asistir a la fiesta.

A presenciarse el desfile de las comparsas acudirán seguramente, numeroso gentío, dando animación a este cuadro tan alegre y tan peculiar de nuestra ciudad, con el que puede decirse que empiezan nuestros tradicionales é inimitables festejos.

El día 26 del actual se verificará en el salón de sesiones de las Casas Consistoriales, la solemne inauguración del Gabinete microfotográfico y químico establecido en la calle de Arias Miranda.

A este acto concurrirán las autoridades é invitados, estando encargado del discurso inaugural el sabio Dr. Candelá, catedrático de la Universidad Literaria de Valencia.

Nuestro particular amigo D. Emilio Colomina, Director de la Escuela de Artes é Industrias, acaba de experimentar una de esas desgracias que hieren en

lo más profundo del alma y que solo es dado apreciar en su verdadera magnitud al que conoce lo que alcanza el cariño de padre.

Su hija Mercedes, preciosa niña de tres años cerró ayer para siempre los ojos a la luz, víctima de cruel enfermedad, dejando este mundo de miserias cuando apenas había pisado sus umbrales.

Grande es la pena que aflige a nuestro amigo, como a su distinguida esposa, pero si profundo es su dolor, en el que tomamos parte muy activa, debe servirles de consuelo el pensar que si ellos perdieron una hija, ganó el Cielo un ángel que en estos momentos rogará por sus padres, allá en las eternas regiones de la Verdad, de que hoy goza sin haber experimentado los sinsabores y amarguras de este valle de lágrimas.

Esta tarde a las cuatro y media, se celebrará en el sitio denominado «Les Llometes» el ensayo de las Embajadas que han de pronunciarse en la plaza de la Constitución el último día de nuestras clásicas fiestas.

Asistirán a este acto los capitanes, embajadores y sargentos mayores de los bandos moro y cristiano y la Junta Directiva de la Asociación de San Jorge, y es de presumir que, con tal motivo acuda numeroso público al sitio mencionado, con objeto de presenciar el referido ensayo, y apreciar las dotes oratorias de los encargados de hacer las embajadas.

Circulan en algunas plazas duros falsos con el busto de Amadeo y año de 1871 y otros del gobierno provisional de 1870.

Se distinguen en el sonido y en lo mal hecho del cordoncillo.

Continúan con gran actividad en el Círculo Industrial los preparativos, para la Cabalgata histórica conmemorativa de la entrada del Rey D. Jaime que se ha de celebrar en la tarde del día 21 y que como saben nuestros lectores corre a cargo de la primera de nuestras Sociedades de recreo.

La Junta Directiva del Círculo comisionó a un querido amigo nuestro, persona peritísima en la materia y entusiasta por nuestras fiestas, para que eligiera en una de las mas acreditadas sastrerías de

Barcelona los trajes que han de vestir los personajes que en la Cabalgata figuren y de un día a otro se espera la llegada del citado vestuario, que será sin duda riquísimo y ajustado rigurosamente a la época, a juzgar por el renombre de la sastrería y del reconocido gusto de la persona encargada de elegirlo.

La juventud del Círculo, se muestra muy animada figurando en las listas abiertas al efecto lo más selecto y distinguido de la pollería alcoyana, todo lo cual nos hace presumir con fundamento que el hermoso acto de fiestas que nos ocupa, revestirá en el año presente esplendor y pompa inusitados y resultará digno de la sociedad que lo organiza.

Aunque fresco, el día de ayer fue menos desapacible que el anterior por haber cesado el viento y haber subido la columna termométrica.

El barómetro continúa con tendencias a bajar lo cual hace presumir que no será la última vez que se moje el castillo levantado en la plaza de la Constitución y que según creencia vulgar ha de mojarse todos los años.

De desear es que el tiempo no haga alguna de las suyas y no agüe las ilusiones de los festejos que esperan con fruición los días de hoy y mañana para salir al campo a merendar y entrar al anochecer en la población luciendo su garbo al compás de la música.

Dice nuestro estimado colega «El Regional» de Castellón:

Nuestro particular amigo D. José Calzada, ha obtenido el premio de la Flor Natural en el Certamen literario que con motivo de las fiestas a San Jorge se celebrará en la importante ciudad de Alcoy.

Poco amigos de prodigar adjetivos encomiásticos y bombos gratuitos, nos complacemos por esta vez en felicitar a nuestro amigo por la valiosa distinción de que ha sido objeto, tanto más meritoria, si se tiene en cuenta, que el poeta burriánense se presentó en el indicado Certamen sin padrinos ni protectores de ninguna clase, siendo su nombre completamente desconocido en la industrial ciudad.

Así se abre paso al verdadero mérito. LICORORO.—El mejor digestivo.

—Anteayer se celebró en la Audiencia de Alicante la vista de la causa que se seguía al vigilante de consumos de esta ciudad José Giner, por lesiones inferidas en riña a otro vigilante del mismo cuerpo el día 1.º de Abril del año último.

En vista del resultado de la prueba y alegando la defensa propia, tanto el fiscal de S. M. Sr. Pérez de Torres, como el letrado defensor Sr. Morales, solicitaron del tribunal la absolución libre del procesado.

Los Periódicos de Valencia hablan del éxito alcanzado por la ópera del maestro Giner, titulada «El sonador», que ha sido franco y brillante.

El libro adolece de algunos defectos, debidos en su mayoría al asunto sobre que recae; pero sirve bien a la música y ofrece situaciones de gran lucimiento.

La partitura, no obstante contener algunas desigualdades, es en general merecedora de grandes elogios y de la expectación que había despertado. Contiene algunos números hermosísimos, dignos de un gran maestro.

Predomina la inspiración sobre el procedimiento, aun cuando éste es correcto y brillante.

La obra en general, por su factura, se halla vaciada en los moldes conocidos antiguos.

La presentación ha sido irreprochable. Trajes y decoraciones han sido magníficos, honrando a la patriótica empresa, que ha realizado un esfuerzo grandísimo en pro de la ópera nacional.

La intrepetación ha sido buena, sobresaliendo la Dahlander, Viñas y Tabuyo.

La orquesta y los coros, bien! El maestro Torralba los ha llevado con gran brillantez.

—Parece definitivamente resuelto que las elecciones de diputados a Cortes se celebren el día 12 de Mayo y la apertura de las Cámaras el 20 de Junio.

El decreto de disolución de las actuales Cortes y convocatoria de las nuevas, se publicará en la última decena del corriente mes.

—Si todo el mundo anunciara no habría ningún pobre en el mundo.

Empresa anunciadora, Los Tiroleses, Romanones, 7 y 9, entresuelos, Madrid.

pues la luz de tus ojos mata su brillo; pero la luna sale, porque al mirarla su disco alumbras.

¿Sabes por qué las flores más perfumadas y orgullosas se muestran por la mañana?

Es, imagino, porque el perfume aspiran de tus suspiros.

El céfiro suave, bate sus alas de gasas jucoloras en tu ventana; y es que tu aliento es la vida, es el alma del blando céfiro.

El cristalino arroyo va murmurando desdenes, con que ingrata me estás pagando.

Sal, que al arroyo quiero decir que miente; cuánto te adoro!

Las hojas de los árboles trémulas vibran, y al ver cuánto padezco tristes suspiran. Sal, y a las hojas dí que ahoguen los suspiros, porque me adoras.

Conmóvante mis ayes, niña hechicera, que son de un amor casto la pura esencia; y si se pierde, darás muerte a mi vida con tus desdenes.

¿Callas y no apareces? ¡Adios, ingrata! Dejo entre tus desvíos mis esperanzas. ¡Ay, quién diría que de tu amor, el fuego se apagaría!

Eres de mi destino negra tormenta, y tus miradas, rayos que mi alma queman;



Según la cuenta que ha hecho el padre de un alumno, hasta el pasado martes en que terminaron las vacaciones de Semana Santa (seis primeros meses del curso) los estudiantes han disfrutado, incluyendo los domingos, setenta días de vacaciones oficiales, ó sean próximamente dos meses y medio, habiendo quedado, por consiguiente, solo noventa y dos días hábiles, ó sea tres meses y dos días.

Según estas observaciones, el año académico de ocho meses queda reducido á cuatro meses y medio.

Por fin se ha resuelto.—Hoy ya no han de temer sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo de vello.

Con el Depilatorio Venus se ha resuelto que existe un preparado que siendo eficaz para la destrucción del vello, es al mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le dá una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se vende en todas las buenas perfumerías á 5 pesetas frasco.

Comprobado á diario

Para curar la indigestión, lo mismo en los niños que en los adultos, úsese el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Pídase siempre Elixir Saiz de Carlos, único acreditado, único que cura. Ocho años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada en Europa y Américas.

La voz de la verdad

Desde más de quince años los medicamentos COSTANZI son los únicos que curan cualquier enfermedad venérea ó sífilítica. Para más detalles léase en 4.ª página «Milagrosa Inyección ó Confites anti-venéreos y Rob antisifilítico COSTANZI».

Con verdadero gusto llamamos la atención de nuestros lectores, y muy especialmente de nuestras lectoras, acerca de un libro que tenemos á la vista y que por su gran utilidad les ha de ser necesario.

«Agenda Culinaria» es su título y lo edita la casa Bailly-Bailliére é hijos. Su objeto es facilitar un trabajo que cuesta no poco resolverlo á las señoras y jefes de cocina, y es: ¿qué se comerá hoy?

La «Agenda Culinaria» da resuelto este problema, proporcionando una minuta de almuerzo y otra de comida, diferentes para cada día, escogidas con relación al tiempo y capaces de satisfacer todos los gustos y deseos.

Estando el libro hecho para la práctica, cada una de sus páginas está dedicada á un día del año, dividida de tal suerte que en primer lugar se hallan los datos necesarios sobre el calendario, después un espacio en blanco donde se pueden anotar las compras y gastos verificados durante el día, un menú completo y variadísimo del almuerzo y la comida y, por último, dos recetas dando á conocer la manera de guisar dos de los platos indicados en las mismas. Esto en cada hoja, no encontrando ninguna igual ó repetida.

Además contiene indicaciones sobre postres, manjares, legumbres, frutas, etcétera, propios de cada estación.

Si á todo esto añadimos su baratura, pues su precio es solamente de 2 pesetas encartonado en Madrid y 2,50 pesetas en provincias, creemos innecesario mayores alabanzas, que dejamos al buen juicio del público.

BALAIRE

Se necesita para una fábrica de papel de barba y fumar, de producción media cuatro balas diarias.

Para más detalles escribir á PEDRO SALAS (Ingeniero industrial)

Plaza Mayor, 9.—SABADELL



Santo de hoy.—San Pedro González Teimo, confesor.

Santo de mañana.—San Vicente Ferrer, confesor, patrón de Valencia y su reino.

En la Parroquia de Santa María, Segundo día de Cuarenta Horas; á las siete la Misa primera de Comunión para niños y niñas, á las nueve Misa mayor y por la tarde, después de Vísperas y Completos, Novenario á San Jorge y reserva.

En la de San Mauro, á las seis tendrá lugar el conculgar de impedidos, á las siete Misa de Comunión de San Antonio, á las nueve la Conventual y el acócher el sexto ejercicio de los Trece Domingos de San Antonio.

Iglesia del Santo Sulpicio, á las siete Misa de Comunión por la V. O. T. del Carmen, las Hijas de María, á las diez retiro espiritual para las Hijas de María; por la tarde á las cuatro hora con el Señor expuesto y á continuación el segundo ejercicio del retiro.

CALLOS Y UÑEROS

El mejor Callicida conocido hasta hoy es la extirpación practicada por el distinguido callista

RAMÓN BROTONS

San Nicolás 9, Alcoy. Horas de consulta, de 2 á 4 de la tarde.

GABINETE DENTAL

DE LA Srta. D.ª Edelmira Aguilo



Operadora y artífice.—Dentista de la facultad de medicina de Madrid.—Especialista en dentaduras artificiales con arreglo á los más modernos adelantos de la ciencia.

Polavieja, 4, principal.—Alcoy

EL CORSE DE PARIS

de Galo Sopena Plaza Mariano Benlliure, 1 (antes Pelota), Valencia

100.000 corsés para la venta al detall, formas las más nuevas y elegantes, modelos de los primeros premios en la Exposición de París, rectos y entallados; corsés fisiológicos, corselet Sport, Derniere Nouveaute, corsé nouvelle forme Droid Devant, Faits spécialement pour cette Maison; corsés de todo lujo para novias, especialidad en corsés suspensorios y fajas higiénicas.

Todos los meses se reciben las más altas novedades para esta tan acreditada casa, surtidos inmensos, precios sin competencia.

Plaza Mariano Benlliure, 1 (antes Pelota), Valencia

Único depósito en Alcoy de estos nuevos y elegantes corsés, en la tienda de D. Francisco Fernandez, San Nicolas, 1 (cantó del Piñó)

MARTÍNEZ

MÉDICO DENTISTA POLAVIEJA, 11 Y 18, PRINCIPAL

Droguería de "El Soldado"

El Elixir Estomacal de Saiz de Carlos se vende en esta Droguería á 16 reales frasco.

Polavieja, 33

OTRA VIDA SALVADA

El niño pudo haber muerto si no hubiera tomado la Emulsión Scott

Nunca hemos podido comprender que se hagan experimentos con remedios baratos e inferiores, cuando la salud y tal vez la vida están en peligro. Esto nos es tanto más difícil de comprender cuanto el obtener el remedio eficaz, el que la profesión médica preconiza como el mejor, está al alcance de todos. Véase el siguiente caso de un niño que habría fallecido, á persistir en el uso de remedios que no le mejoraban.

Muy Sres. míos: No sé cómo manifestar á ustedes mi gratitud por el beneficio obtenido de la Emulsión Scott, que mi hijo viene tomando, por temporadas desde que tenía 3 años, pues á esta edad le tallaba el desarrollo natural, y los médicos habían pronosticado que era dudoso (dado su raquitismo) que adquiriese las fuerzas vitales de que carecía. Su estado crítico me indujo á buscar los mejores reconstituyentes, y en la Emulsión Scott encontré el que ha regenerado á mi hijo dándole el desarrollo y fuerzas que le faltaban; digno, sí no, su semblante sano é inteligente que se ve en su fotografía que tengo el gusto de acompañar.

San Martín de Provensals, 2 Junio 1899. JUAN MONRAS.

N.º 72, continuación Gran Vía. El caso que precede era, sin duda, un caso de extrema emaciación y especialmente típico para poner á prueba la eficacia de cualquier remedio. Ante pruebas tan evidentes del resultado de la Emulsión Scott sería, en realidad, demencia haber experimentado con otros remedios.—La verdadera Emulsión Scott se distingue siempre por la marca de fábrica—un hombre llevando un gran pescado en la espalda.—Esta va en la envoltura de cada botella, sin la cual ninguna es legítima. La Emulsión Scott es una preparación especial del aceite de hígado de bacalao perfectamente asociado con hipofosfitos de cal y de sosa y glicerina. En ningún otro remedio se encuentra la proporción de estos ingredientes tan perfectamente combinada, ni existe otra preparación de aceite de hígado de bacalao tan agradable al paladar y de tan fácil digestión.



JUAN MONRAS

LA ADUANETA

Grandes novedades en armures, desde 13 á 75 pesetas corte; surtido completo en mantillas blanda, almagro y chantillí. Completo surtido en tiras bordadas, puntillas, etc.

En breve ofreceremos al público grandes surtidos en lanería, sedería, trajes de alpaca para caballero y demás artículos para la temporada entrante.

Al mismo tiempo se recibirán novedades en bastones, sombrillas, parasoles, perfumería, petacas, tarjeteros, portamonedas, etc., etc.

Pérez, Carbonell y Compañía San Nicolás, 8



INFORMACIÓN ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL

SR. PUIG (ALCANCE POSTAL) Madrid 12.

Sobre el Consejo

Es inexacto que en el Consejo de anteaer se opusieran dos ministros, como afirma un colega, á que se suprimieran las comisiones de exámenes, según propone el conde de Romanones.

Es cierto que los Sres. Urzáiz y Villanueva, hicieron algunas observaciones de detalle á otros extremos de las reformas propuestas por el ministro de Instrucción; pero en ningún modo se refirieron al punto de las comisiones de exámenes.

¿Se la cortan?

En el salón de conferencias y en otros círculos políticos, se ha comentado una noticia que, sin garantizar su certeza, daremos á título de información y con arreglo al cliché que sirve para estos casos.

La noticia es esta. Los Sres. Montero Ríos, Sagastá y Gamazo, se cortarán la coleta muy pronto retirándose á la vida privada.

Es muy posible que algunos crean que no faltan motivos para justificar esta determinación, recordando la pregunta que estaba en moda cuando vino á Madrid un doctor célebre, ahora puede sustituirse aquella pregunta por esta: ¿Se la cortan ó no?

Los carlistas

En el ministerio de la Gobernación han manifestado esta tarde que no se tenía noticia alguna confirmatoria de

existencia de una partidilla carlista en las inmediaciones de Berga (Barcelona).

Sin comentarios

El «Boletín Oficial» de la provincia de Valladolid, llegado hoy á Madrid, es digno de guardarse como una prueba terminante de lo que es nuestra administración.

El gobernador civil de la indicada provincia, inserta una circular, acompañada de datos oficiales, de los que resulta que ningún Ayuntamiento de la provincia de Valladolid ha rendido cuentas desde hace más de doce años.

Entre estos merece citarse el Ayuntamiento de la Capital, cuya última cuenta presentada y aprobada por la superioridad, corresponde al ejercicio del año 1883!!!

Muerte de un cabecilla

Barcelona 13 (9 45)

Noticias de Berga referentes á la muerte del cabecilla carlista D. José Casals, apodado «Hereu del Frare de Malayen», dicen que, como se sabe, á raíz de la última algarada se le detuvo en Barcelona, y habiendo enfermado se le trasladó al hospital Militar.

Allí se agravó, y con tal motivo el capitán general, Sr. Delgado, accediendo á los deseos del cabecilla, le concedió la libertad provisional, y Casals se trasladó á una fonda de la capital, donde estuvo algunos días.

Como empeorase aún más, y creyendo que los aires de su país lo mejorarían, pidió y obtuvo nueva autorización para trasladarse al pueblo de La Nou, donde ha muerto.

La Prensa de la región, al dar cuenta de su fallecimiento, reconoce que era un hombre honrado, y que contaba con simpatías en la comarca de Berga, donde tenía muchas propiedades.

No hay paz

Madrid 13 (12-30)

El «Times» opina que el rumor acerca de haberse abierto de nuevo negociaciones de paz entre Botha y Kitchener está en absoluto destituido de fundamento.

El «Daily Mail» también cree que el gobierno inglés no ha recibido ninguna información oficial acerca de esa pretendida reapertura de las negociaciones para la paz.

La guerra se agrava

Madrid 13 (16-10)

La lista oficial de bajas del ejército inglés en el África del Sur, que publica todos los días el ministerio de la Guerra, registra siete muertos en campaña, 10 de enfermedad, tres heridos y cinco desaparecidos.

Han sido puestos en libertad ó han sido oficiales ingleses prisioneros de los boers.

Entre los enfermos que ayer salieron del hospital figura el general lord Methuen.

La orden de la plaza publicada ayer en Pretoria dice que todo oficial ó soldado que en presencia del enemigo enarbore bandera blanca ó haga señal alguna para rendirse, será pasado al consejo de guerra.

Tres noticias

Madrid 13 (20-10)

Mañana publicará la Gaceta el decreto señalando la reunión de las Diputaciones para el 22 del actual.

Ha sido firmado el decreto sobre enajenanza.

Los príncipes de Asturias pasaron la frontera.

NODRIZA

Dolores Peral, de 26 años de edad, con leche de ocho meses, domiciliada en la calle del Beato Nicolás Factor, número 7, piso 2.º, desea encontrar criatura para casa de los padres.

ESCOPETAS MARCA JABALÍ

Pídase catálogo á LUIS VIVES Y C.ª, Fernando VII, 23, BARCELONA Sucursal en Madrid, Alcalá, 18, «La Equitativa»

LA NEW-YORK

Compañía internacional de seguros sobre la vida, la más antigua del mundo.—Estrictamente mútua

SUMARIO DEL 56 BALANCE ANUAL

Table with financial data for 'LA NEW-YORK' insurance company, showing assets, liabilities, and income for 1899 and 1900.

Bicarbonato de Sosa QUÍMICAMENTE PURO

En polvo y en pastillas comprimidas

TORRES MUÑOZ-San Marcos, 11, FARMACIA-MADRID

Cajitas metálicas de 0,50 una y cinco pesetas, y en pastillas á 0,50



